

LE MOT DE LA MAIRE



COMME UNE BULLE DE BONHEUR...

Charbon Ardent éteint à peine ses dernières lanternes que Noël se profile dans les rues de notre ville. Les illuminations réchauffent les cœurs, adoucissent les

soirées d'hiver et étoilent les rues d'un peu de gaieté.

Il est vrai que l'actualité assombrit la vie quotidienne, entre l'inflation qui pèse dans chaque foyer, les conflits en Ukraine, en Palestine qui nous attristent et nous inquiètent toutes et tous.

Alors prenons ces fêtes de fin d'année qui s'annoncent comme une bulle de bonheur suspendue dans cette morosité : c'est le temps du partage, de la fraternité, de beaux moments passés en famille, entre amis. C'est le temps de l'espoir où l'on peut s'autoriser à rêver à une vie meilleure. C'est aussi le temps de la solidarité où nous ne devons pas oublier celles et ceux qui souffrent de solitude, d'isolement, de maladie.

Avant que l'année ne s'achève, l'équipe municipale travaille au prochain budget afin de prévoir les travaux qui seront réalisés au cours de l'année à venir.

Projets de campagne, travaux d'entretien et de rénovation, la nouvelle année contribuera à l'amélioration de la vie dans notre cité.

Au nom de l'équipe municipale et en mon nom propre, je vous souhaite à toutes et à tous de très belles fêtes de fin d'année.

Laurence BALDIT

PORTRAIT DU MOIS

En poste depuis cet été, Adrah Brès est référente famille et directrice adjointe du Centre social. Elle évoque son parcours et ses missions.



Pouvez-vous nous présenter votre parcours ?

J'ai 51 ans et je suis originaire de Côte d'Ivoire. Après un BTS Comptabilité, j'ai été gestionnaire de comptes pour la société Total en Côte d'Ivoire pendant 8 ans. Je suis arrivée en Europe en 2003. J'ai travaillé en Belgique pendant 5 ans en tant qu'agent administrative pour une société de « chèque-emploi » dans le domaine de l'aide à domicile. En 2009, je suis arrivée dans le bassin alsésien et j'ai bénéficié de formations dans le cadre de l'aide à la personne. J'ai obtenu le diplôme d'Aide Médico-Psychologique et j'ai travaillé à Alès dans un foyer d'accueil médicalisé pour personnes lourdement handicapées entre 2011 et 2020. Souhaitant évoluer, j'ai suivi une formation et obtenu mon diplôme de monitrice éducatrice. J'ai ensuite rejoint l'Association des Familles (ex-Vivadom) à La Grand'Combe en tant que Technicienne d'Intervention Sociale et Familiale. J'y suis restée jusqu'au début de cette année 2023.

Comment avez-vous rejoint le Centre social de La Grand'Combe ?

J'ai tout simplement entendu qu'un poste se libérait. J'ai postulé car cela me donnait une grande possibilité de rencontres avec les familles. J'ai été retenue et je suis arrivée à ce poste le 19 juin dernier. Mon rôle de référente familles consiste à faire du lien entre les familles de La Grand'Combe et à les amener à être actrices de leur environnement et de leurs projets. Mon souhait est de travailler en équipe, avec mes collègues du Centre social ou à partir d'une initiative d'une personne pour en faire un projet collectif. L'idée étant d'en faire profiter à tout le monde. Je suis là pour répondre aux besoins de la population.

Quels sont vos projets en cours ?

Je ne suis pas arrivée dans une coquille vide. Des choses étaient déjà mises en place au Centre social et, dans un premier temps, je n'ai fait que les organiser. Ensuite, j'ai commencé à travailler sur quelques projets comme celui d'un séjour pour les personnes de plus de 60 ans en partenariat avec le CCAS. Je travaille également sur le CLAS, le Contrat Local d'Accompagnement à la Scolarité, qui ne doit pas se résumer à de l'aide aux devoirs, mais qui doit permettre d'aider l'enfant à trouver son épanouissement. Je réponds à la fois à la demande des partenaires et à la politique sociale de la ville.



LA GRAND'COMBE
Ma ville au naturel

www.lagrandcombe.fr

☎ 04 66 54 68 68

✉ mairie@lagrandcombe.fr

📍 6, SQUARE MENDÈS FRANCE
30110 LA GRAND'COMBE

🕒 HORAIRES D'OUVERTURE

**Du lundi au vendredi
8h/12h - 13h30/17h**

**Permanence d'élus, le samedi
de 9h30 à 11h30**



INAUGURATION DU PREMIER JARDIN PÉDAGOGIQUE

Vendredi 17 novembre, élèves et enseignants des écoles du centre-ville ont participé à l'inauguration et à la remise des clés du jardin pédagogique. Ce jardin, situé à deux pas du Centre de Secours, constitue

un nouvel outil à la disposition des enfants. Ici, ils pourront planter, arroser, entretenir leur potager et récolter le fruit de leur travail.

La municipalité a souhaité faire éclore ce projet pour une plus grande sensibilisation à l'environnement et l'écologie. Ce lieu sera également propice au partage et à la rencontre puisque des tables et des chaises seront prochainement installées à côté du jardin. À noter enfin qu'un autre jardin pédagogique verra le jour prochainement à Trescol, pour une utilisation par les écoles du quartier.

POUR SA REDYNAMISATION, LA COMMUNE S'INSCRIT DANS LE DISPOSITIF BOURG CENTRE OCCITANIE

Il y a quelques semaines, le comité de pilotage de lancement du contrat «Bourg Centre Occitanie» s'est réuni en mairie de La Grand'Combe. La municipalité candidate en effet à ce dispositif afin de bénéficier de l'accompagnement de la Région dans ses futurs projets structurants concernant le cadre de vie, l'habitat, la mobilité, ou encore le développement économique.



Ce dispositif Bourg Centre doit aider la commune, tant dans l'élaboration que le financement de ces projets. La maire, Laurence Baldit, rappelle qu'«une des lignes directrices de la municipalité est d'apporter du mieux vivre et de redynamiser La Grand'Combe. Cela passe par des chantiers de requalification comme actuellement dans le quartier de l'Arboux, ou prochainement à Champclauson, la Pise ou sur l'esplanade Ferdinand-Durand». Le contrat Bourg Centre viendra ainsi compléter le dispositif «Petites Villes de Demain» dans lequel la commune est déjà engagée.



LA MUNICIPALITÉ OFFICIAISE LA CRÉATION D'UN "PÔLE LOGEMENT" À LA MAIRIE

À l'occasion du «Forum Logement» le 15 novembre dernier, la maire Laurence Baldit et ses adjointes Annie Arcangioli et Evelyne Munos ont réaffirmé l'engagement de la municipalité contre l'habitat indigne. Elles ont également officialisé la création d'un nouveau service au sein de la mairie : le «Pôle Logement».

Ce service sera notamment chargé du suivi des doléances des locataires et des propriétaires, de l'étude des dossiers dans les conflits de voisinage et de l'orientation vers les différentes instances (conciliateur, CAF, CMS...). Un agent municipal sera amené à évaluer l'état des logements dans le cadre du «permis de louer» qui devrait être mis en place au printemps prochain et qui concernera tout bailleur souhaitant mettre son logement en location.

LES ENFANTS DE LA GRAND'COMBE GÂTÉS POUR NOËL

En cette fin d'année, la municipalité organise plusieurs temps forts pour célébrer Noël avec les enfants. Deux spectacles seront ainsi offerts aux élèves des écoles de la commune : le mardi 5 décembre «L'Odyssée fait maison» d'après Homère pour les primaires et le vendredi 15 «Noël dans les tuyaux» pour les maternelles, à la salle Marcel Pagnol.

Quelques jours plus tard, le mercredi 20 décembre, le Centre social municipal organisera sa «Fête de Noël» de 13h30 à 17h30 à la salle Denis Aigon. Au programme : un spectacle, des structures gonflables, des poneys, des stands maquillage, des jeux... sans oublier le Père Noël et un goûter offert !

Également le 20 décembre, la municipalité invitera ses agents à un moment de convivialité dans le cadre des fêtes de fin d'année. La mairie fermera exceptionnellement ses portes à 11h30 et rouvrira à 13h30.

AGENDA

- **7 décembre** : Spectacle «Prélude pour un poisson rouge», en partenariat avec la Scène nationale du Cratère, à 15h à la salle Marcel Pagnol (sur réservation auprès du Cratère).
- **13 décembre** : Atelier mobilité, à destination de la population, pour réfléchir à la mobilité dans notre commune (ou vers d'autres lieux), à 18h30 à la salle Marcel Pagnol.
- **15 décembre** : Projection du film «Ici commence le Pays de la liberté - La mine et le maquis cévenol, le choix de la Résistance», réalisé par Marc LaForêt, à 18h à la Maison du Mineur.
- **16 décembre** : Atelier gravure et estampe avec Jeanne Montel, à 9h30 à la Médiathèque Germinal.
- **20 décembre** : La Fête de Noël, organisée par le Centre social, de 13h30 à 17h30 à la salle Denis Aigon.
- **30 décembre** : Ciné-goûter de Noël, «Wish, Asha et la bonne étoile» à 16h, suivi de «Yannick» à 19h, à l'Espace culturel La Berline.



En bref...

LA MOBILITÉ EN DÉBAT



Circulation à pied, à vélo, en voiture, en bus ou en train : vous êtes invités à vous exprimer à l'occasion d'un atelier sur le thème de la mobilité dans notre commune. Organisé dans le cadre du dispositif «Petites Villes de Demain», il se tiendra le mercredi 13 décembre à 18h30 à la salle Marcel Pagnol.

SPECTACLE DU CRATÈRE

Le jeudi 7 décembre, à 15h, la commune accueille un spectacle sélectionné par la Scène nationale du Cratère. L'artiste Jérémy Philippeau présentera «Prélude pour un poisson rouge» à la salle Marcel Pagnol. Réservation à la billetterie du Cratère. Priorité aux scolaires.

VŒUX DE LA MAIRE

C'est une tradition bien ancrée à chaque début d'année. La cérémonie des vœux de la Maire, Laurence Baldit, et du conseil municipal aura lieu le vendredi 12 janvier à 18h, à la Maison du Mineur.

NUMÉROS UTILES

- APPEL D'URGENCE EUROPÉEN : 112
- POMPIERS : 18
- SAMU : 15
- GENDARMERIE : 17
- VIOLENCES CONJUGALES : 3919
- ENFANCE MALTRAITÉE : 119
- E.D.F. : 09 73 04 76 71
- URGENCE DÉPANNAGE : 09 72 67 50 30
- SERVICE DES EAUX (REAA) : 04 66 34 54 90
- HABITAT DU GARD : 04 66 34 09 56
- 3F OCCITANIE : 04 66 54 20 00
- TRÉSOR PUBLIC : 04 66 78 45 45
- MAISON DE SANTÉ SIMONE VEIL : 04 48 21 57 08
- CENTRE DE SANTÉ FILIERIS : 04 66 34 02 40
- ENCOMBRANTS : 04 66 54 68 64
- DÉCHETTERIE : 04 66 54 86 02